
要闻政事NEWS2019年6月13日 星期四
统筹：孙友文 美编：杨卫萍 校对：陈希AA02

本报讯（郑报全媒体记者 董艳
竹）昨日上午，市人大常委会开展主任
接待代表日活动。市人大常委会副主
任王贵欣与基层人大代表面对面，听取
意见和建议。市政府及市财政局主要
负责人参加活动。

王贵欣认真听取人大代表提出的
关于扩大社区卫生服务中心公共服务
项目补助经费使用范围的建议和关于
成立郑州总部企业外扩服务中心的建
议以及相关部门办理情况，并座谈交
流，跟踪督办。

主任接待代表日活动是市人大常

委会的一项重要工作制度，也是市人大
常委会密切联系人大代表、倾听群众意
见，督促政府深入开展工作，提高工作
实效的一种重要形式。认真做好人大
代表议案、建议办理工作，对于推动和
改进政府工作，密切同人民群众联系、
提高依法行政水平意义重大。

王贵欣表示，希望相关部门提高政
治站位，充分认识代表意见建议的重要
性，加强协调，形成合力，努力使代表意
见建议落到实处，以高度的责任心和使
命感，确保各项办理工作顺利推进，为郑
州高质量建设国家中心城市作出贡献。

本报讯（郑报全媒体记者 谷长乐）
昨日，市委常委、宣传部长、副市长黄卿到
中原区察看督导城市精细化管理及“路长
制”落实情况，要求在细节管理等方面进
一步提升，遇到问题要明晰责任、迅速整
改，营造整洁靓丽、管理有序、宜居舒适的
城市环境。

黄卿先后来到康乐里、前进路、协
作路、桐柏路 191 号院等处，实地察看
“路长制”工作开展情况。康乐里，马路
一尘不染，两排楼体“穿上新衣”，路两
侧的口袋公园和微景观造型增添了绿

意。桐柏路 191号院，院落干净整洁，
方寸之地有方寸景，石台、石凳既有凉
意又有诗意，不少居民在此休憩纳
凉。黄卿对此表示肯定。

督导中，发现西三环和西流湖交叉口
东西两侧，存在建筑垃圾无人清理、渣土覆
盖不足、绿化带绿化稀疏、电站占道、立交
桥下卫生死角多等问题。

黄卿要求，相关责任单位要高度重视，
明晰责任、各负其责、对照问题、迅速整改，
8月底前将西三环道路两侧存在的问题整
治完毕。

本报讯（郑报全媒体记者 裴其娟）昨
日上午，市人大常委会副主任张春阳带领
部分人大代表视察我市创建国家生态园林
城市工作。

人大代表先后察看管城区陇秀公园、
郑东新区高铁公园、经开区铁路沿线绿化，
随后召开座谈会，观看国家生态园林城市
创建工作宣传片并听取相关情况汇报。

近年来，我市以铁路沿线、生态廊道等
五项重点工作和公园绿地建设为重点，全
面推进园林绿化建设管理工作，截至2018
年底，全市建成区绿地率 35.84%、绿化覆

盖率 40.83%、人均公园绿地面积 13平方
米，均超过国家生态园林城市要求。目前，
我市正积极对标施策，确保今年 6月底前
主要指标全部达到、相关指标基本达到国
家生态园林城市标准。

张春阳要求，坚持园林绿化与大生态
系统相融合、与城市规划相融合、与补短板
升水平相融合，坚持园林绿化与城市功能
完善相结合、与旅游资源相结合、与丰富城
市文化内涵相结合，做到规划科学、实施科
学、管理科学，努力通过国家生态园林城市
创建，为百姓谋取更多福祉。

本报讯（郑报全媒体记者 覃岩峰 王治）
昨日下午，市政府与中国移动河南公司举行
5G新型数字经济发展战略合作暨第十一届全
国少数民族传统体育运动会合作签约仪式。

中国移动河南公司党委书记、董事长、
总经理杨剑宇，市长王新伟，市委常委、
常务副市长王鹏，市委常委、统战部长
杨福平，副市长吴福民出席签约仪式。

签约仪式上，王鹏表示，在 5G技术即
将全面商用的关键时期，与河南移动开展
战略合作，必将为我市经济转型升级、城市
治理和民生服务增添动力，为经济社会高
质量发展和国家中心城市高质量建设提供
强大助力。希望河南移动一如既往地支持
郑州发展，加快 5G网络布局建设，积极推
进5G行业应用和模式创新，重点推进5G+

政务、医疗、社区、雪亮工程、环保、城管、停
车等智慧项目建设，为“数字郑州”建设做
出更加积极的贡献，让郑州人民早日享受
5G网络带来的实惠和便利。

中国移动河南公司副总经理余谦介绍
了河南移动在郑州的业务开展和企业转型
发展等情况。他表示，河南移动与郑州市
长期保持着良好的合作关系，将以此次签

约为契机，进一步拓展优势领域合作，积极
服务地方发展。

根据合作协议，河南移动将加快在郑
州部署5G站点，全力为第十一届全国少数
民族传统体育运动会服务，并加快5G在物
联网、车联网、工业制造、金融服务、公共安
全、环境保护等现代数字城市领域的应用
研究与落地。

本报讯（郑报全媒体记者 董艳竹
通讯员 许卫超 文/图）昨日，“百校千
岗，职等你来”2019年高校毕业生就业双
选会在郑州市指南人才市场举行，来自全
市230多家用人单位提供了9000多个工
作岗位，吸引了千余名求职者前来应聘。

据悉，本次双选会由团市委主办，郑
州市青年就业创业服务中心与郑州指南
人才市场协办，旨在增强高校毕业生就
业服务的针对性、有效性，提高就业质
量，通过搭建对接交流平台，解决企业招
工痛点，破解企业用工难的问题。

在双选会现场，主办方开展了就业
咨询指导服务，青年就业导师为应聘者
提供政策咨询和专业指导，让求职者感
受一番“应聘前有指导”的新体验。据

介绍，现场求职者年龄集中在“95后”，
相较于薪资待遇，他们更看重的是该岗
位的成长空间和是否喜欢这份工作。
导师针对他们每个人不同的特点，推荐
一些适合他们的企业，以防止他们“挑
花眼”，帮助求职青年更快更准确地进
行职业规划和定位。

“有没有五险一金？包吃住不？双
休还是调休？”类似的问题现场招聘人员
和求职者面对面交流，详细解答，不少求
职者现场找到满意工作。当日上午 11
点，现场参与此次双选会的毕业生约
1200人，线上参与人数达到2000余人，
共达成初步用工意向560人次，涉及会
计、设计、机械加工、文化创意、IT技术、
文秘、市场营销、教育咨询等多个行业。

市政府与河南移动签约
加快推进5G新型数字经济发展

市领导督导城市精细化管理工作

着力提升细节管理
营造靓丽城市环境

创建国家生态园林城市
郑州三项绿化指标达标

主任接待代表日
督办两项重点建议

高校毕业生就业双选会
3500余人来“求职”
560人次达成初步用工意向

本报讯（郑报全媒体记者 张立）昨
日，市级河长、副市长史占勇对十八里河，
十七里河，七里河新郑市、管城区、郑东新
区段进行巡查，要求各部门标本兼治，杜绝
污水入河。

当日上午，史占勇与市水利、环保、城
管、农委等部门相关负责人，先后到新郑市
小刘桥、新郑市管城区交界处十七里河桥
以及郑东新区万三公路七里河桥等处，实
地察看污水防治、河道管护等情况，分别听
取相关情况汇报，现场研究解决工作推进
中的困难与问题。

史占勇要求，各级各部门要着眼长远、
标本兼治，全力以赴、系统务实推进河道管
护工作，管好水、护好水、治好水、用好水。
县、乡、村三级河长要积极行动，加强巡查，
用实际行动保持良好河湖环境。要加强污
水处理和雨污分流设施建设，杜绝污水直
排入河。要深入开展“清四乱、三污一净”
等河湖专项整治行动，通过不断连续整治，
解决好河湖存在的突出现实问题。要加大
工程治理力度，通过工程措施完善河道配
套设施，改善河道根本面貌，修复河道生态
环境。

市领导带队开展巡河巡查

提升管护水平 杜绝污水入河


